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Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº  167/2022 
 
 
Senhores Vereadores, 
 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas 
as formalidades de praxe, para que seja oficiado  ao Senhor Prefeito, 
solicitando desse Executivo, as seguintes informações. 

 
 Quantos alunos possuem restrição alimentar no município? 

  
 Há cardápio diferenciado para esses alunos? 

 
 Esse tipo de refeição é servida em horários separados ou esses 

alunos se alimentam juntos aos demais alunos?  
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 
Sabido que as pessoas podem desenvolver restrições 

alimentares e por tal motivo, há necessidade de alimentos especiais. 
No caso de alunos que já foram identificados com restrição 

alimentar, surge as duvidas acerca da alimentação enquanto período escolar. 
Desta forma, requeiro que seja verificada se esses alunos 

estão recebendo a alimentação especial e como está sendo servida diante dos 
demais. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido 
pelo Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido 
possível. 
                         Gabinete Ver. APE, 17 de maio de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 

Sessão Ordinária realizada em 07 de junho de 2022. 
Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de junho de 2022. 

 
 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 


